

Lo que mal empieza, mal acaba

José Antonio Redondo presentó su dimisión como técnico del Langreo para cerrar una etapa marcada por las continuas dudas sobre su trabajo

Langreo,
H. N. / P. P.

Lo que mal empieza, mal acaba. Este puede ser el resumen del paso de José Antonio Redondo por el banquillo del Unión Popular de Langreo. El turonés presentó por sorpresa, la noche del pasado martes, su dimisión como entrenador azulgrana tras una dura charla con la plantilla, en la que un sector de los jugadores se mostró contrario a los planteamientos del técnico, lo que precipitó la decisión de Redondo. Una conversación que fue el punto y final a una etapa del club que arrancó y acabó con polémica.

El paso de José Antonio Redondo por el Langreo siempre ha estado marcado por las dudas. Una duda en su contratación por el momento en que se gestó. Luego durante el verano, tras una pretemporada irregular y discrepancias en la confección de la plantilla. Más tarde en la competición, aunque una buena racha hizo que todo se estabilizara. Pero ahora volvieron a surgir tras encadenar cuatro jornadas sin ganar, lo que situó al equipo cerca del descenso y ha provocado la dimisión del técnico. Un Redondo que se va junto a su segundo, Marcos Rodríguez Pool, y que en una carta de despedida confesó que se marcha "cuestionado por una mínima parte del grupo".

La etapa del turonés en el cuadro azulgrana comenzó en el mes de mayo con un fichaje sorpresa.



Redondo, a la derecha, con Víctor Fernández-Miranda, ayer en Ganzábal. | FERNANDO GEIJO

El Langreo estaba inmerso en la disputa de la promoción de ascenso a Segunda B, viajaba a Monzón para la disputa de la primera eliminatoria, pero la directiva que ahora lidera Víctor Fernández-Miranda —en aquellas fechas todavía estaba encabezada por Ana Belén Pacho— había de-

cidido prescindir del vegadense pasara lo que pasara en los "play-off". Una noticia que este diario sacó a la luz, provocando el resquemor de la directiva langreana. Unos dirigentes que un mes más tarde, y tras las eliminatorias con el Monzón, Haro y Mérida, y consumado el ascenso, oficiali-

zaron la salida de Lago y el fichaje de Redondo.

El turonés llegaba con el Langreo inmerso en la celebración de un ascenso, sellado bajo la tutela de un Pablo Lago que fichaba por el eterno rival, el Caudal. Además salieron a la luz numerosos fichajes gestados antes de sa-

ber la categoría en que militarían, como Esteban, Dani Hevia, Jairo Cárcaba o Álvaro Pozo. El club comenzó a preparar el plantel para Segunda B y estos dos últimos no pasaron el corte, fichando por Condal y Lugones ante el desconcerto general.

El verano fue duro, con una pretemporada irregular en cuanto a nivel de juego, pero el equipo selló el pase para las semifinales de la Copa Federación. La Liga arrancó de esta misma forma, volviendo a surgir dudas y siempre con la espada de Damocles sobre la cabeza de Redondo. La llegada de los derbis hizo que el plantel estuviera ocho jornadas consecutivas sin perder, dando tranquilidad al cuerpo técnico.

La campaña fue avanzando y las dudas resurgieron en el último mes con un triunfo en seis jornadas. Ahí se rumoreó con un cambio de técnico, la figura de Raúl González merodeaba, pero antes el núcleo fuerte de la directiva se reunió con los capitanes para pedir "implicación".

La derrota en casa ante el Tropezón hizo mella y Redondo se reunió con la plantilla en una conversación donde quedó patente el distanciamiento con algunos jugadores, ante lo que el turonés decidió dimitir, acabando así con una etapa marcada por las dudas. La directiva anunció la dimisión del técnico en un comunicado oficial a la una de la madrugada y el fichaje de Raúl González.

Raúl González es el entrenador elegido por el Langreo

El técnico avilesino se muestra "agradecido" por la oportunidad

Langreo, P. PÉREZ

El entrenador avilesino Raúl González es el técnico elegido por el Langreo para hacerse cargo hasta el final de temporada. El nuevo entrenador del conjunto azulgrana se presentó ayer "con el objetivo de sacar el máximo rendimiento a este plantel".

González regresa a los banquillos después de que su última experiencia en el Tuilla finalizara en junio del pasado año. El entrenador cuenta con una extensa carrera y un gran conocimiento de la categoría. González ha pasado por distintos equipos, como es el caso del Burgos, Alcorcón, Zamora, Oviedo o Caudal.

El nuevo técnico azulgrana recalzó que "la situación del Langreo, aunque difícil, no es desesperada" y admitió que "es el mo-

mento de tener fe y confianza en el trabajo". Para Raúl González, el primer paso será "trabajar puertas adentro y tratar de ganar el máximo número de partidos posible".

Raúl González admitió que "partiendo de una gran disciplina, tenemos que hacer un trabajo sólido". El entrenador que llega al Langreo valoró la actual situación del grupo de Segunda B, una categoría "donde existe una gran igualdad entre 15 equipos y donde la posición final dependerá de la disciplina y el trabajo colectivo", según el técnico.

Y es que las palabras disciplina y trabajo fueron las más repetidas a lo largo de la rueda de prensa de la presentación. El entrenador tiene claro su mensaje desde la llegada a Ganzábal.



Raúl González, presenciando el entrenamiento del Langreo en la tarde de ayer. | FERNANDO GEIJO

Raúl González preparará desde esta tarde su primer encuentro en el banquillo langreano, el domingo ante el Compostela. Del cuadro gallego señaló que "es un equipo que en casa practica un fútbol vistoso".

El técnico se encontrará en el Langreo con algunos jugadores a los que había entrenado anteriormente como es el caso de Dani Hevia, Nacho Méndez y Otero.

El entrenador tuvo un reconocimiento para su predecesor en el

cargo, Redondo, de quien señaló que "el gesto que tuvo es una prueba de honestidad". Además, agradeció la oportunidad a la directiva del Langreo "por acordarse de mí en unos momentos difíciles para la profesión".